

## Admins - Demande #3407

### Réunion Adminsys novembre 2018

02/11/2018 10:38 - Quentin Gibeaux

<b>Statut:</b>	Fermé	<b>Début:</b>	02/11/2018
<b>Priorité:</b>	Normale	<b>Echéance:</b>	
<b>Assigné à:</b>	Quentin Gibeaux	<b>% réalisé:</b>	0%
<b>Catégorie:</b>		<b>Temps estimé:</b>	0.00 heure
<b>Version cible:</b>	Novembre 2018	<b>Temps passé:</b>	0.00 heure
<b>Difficulté:</b>	2 Facile		

#### Description

"Réunion mercredi 7 novembre de 21h à 22h30 sur Mumble" : <http://pad.april.org/p/reunion-sprint-novembre-2018>  
Frederic Couchet est le product owner, Quentin Gibeaux est le scrum master. La réunion se tiendra via le mumble de l'April. Ne pas hésiter à se connecter un peu plus tôt pour régler éventuellement micros, casque... Nous attaquerons l'ordre du jour à 21h pile. La réunion se terminera au maximum à 22h30.

#### Ordre du jour :

retour sur le sprint de octobre 2018

planification du sprint de novembre 2018

Points Forts/Points de vigilance

fixer date prochaine réunion (prévoyez d'avoir votre agenda à disposition)

rappel bénévolo

Avant la réunion, chaque membre de l'équipe est invité à préparer la revue de sprint en consultant la liste des tâches accomplies, en cours et à regarder les tâches dans le backlog.

#### Liens utiles :

Backlog : [https://agir.april.org/projects/admins/issues?query\\_id=16](https://agir.april.org/projects/admins/issues?query_id=16)

Sprint à venir (novembre 2018) : <https://agir.april.org/versions/64>

Tâches attribuées au sprint actuel (octobre 2018) :

[https://agir.april.org/projects/admins/issues?query\\_id=43](https://agir.april.org/projects/admins/issues?query_id=43) (rapport personnalisé)

#### Liens pour voir l'activité des admins le mois en cours :

QGull

[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user\\_id=113](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user_id=113)

François

[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user\\_id=5](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user_id=5)

Benj

[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user\\_id=59](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user_id=59)

Christian

[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user\\_id=201](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user_id=201)

Edouard

[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user\\_id=212](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user_id=212)

Vincent-Xavier

[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user\\_id=1](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user_id=1)

Frédéric Couchet

[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user\\_id=4](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user_id=4)

Romain

[https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user\\_id=238](https://agir.april.org/projects/admins/activity?from=2018-11-07&user_id=238)

Prochaine réunion :

Mercredi 5 décembre à 21h

## Historique

---

### #1 - 08/11/2018 12:41 - Quentin Gibeaux

- Assigné à mis à Quentin Gibeaux

- Version cible changé de Backlog à Novembre 2018

### #2 - 08/11/2018 12:43 - Quentin Gibeaux

- Description mis à jour

### #3 - 06/12/2018 10:31 - Quentin Gibeaux

- Statut changé de Nouveau à Fermé